

Sponsion 2021: FernFH feiert ihre 134 neuen Alumni online

Festredner Florian Aigner, das FernFH-Team sowie Alumni und Freunde der FernFH ließen die diesjährigen Absolvent_innen der Bachelor- und Masterstudiengänge in der virtuellen Sponsion hochleben.

„So ein Studium ist keine Kleinigkeit, es ist kein Spaziergang im Sonnenschein. Das ist etwas, wo man auch schwierige Phasen durchmacht“, sagte Florian Aigner heute Vormittag in seiner Festrede bei der virtuellen Sponsion an der Ferdinand Porsche FernFH. Der Physiker und Wirtschaftspublizist ging in seinen Worten darauf ein, wie wertvoll die Fähigkeit sei, sich selbst, seinen Lernfortschritt und das eigene Wissen richtig einzuschätzen, was mittlerweile bereits wissenschaftlich untersucht wurde (Dunning-Kruger-Effekt). Viele Menschen hätten ein falsches bzw. verzerrtes Selbstverständnis, doch die 134 frischgebackenen Absolvent_innen hätten mit der erfolgreichen Absolvierung des Studiums bewiesen, dass sie dazu fähig sind, sich und ihre Leistungen richtig einzustufen. „Der Abschluss eines Studiums ist einerseits das Ende eines Kapitels und gleichzeitig der Beginn eines neuen Kapitels“, so Aigner. Neben ihm „feierten“ das gesamte FernFH-Team, ehemalige Alumni und Freunde der FernFH im virtuellen Festsaal.

Egal ob vor Ort oder virtuell, den Höhepunkt der akademischen Feier stellt die eigentliche Sponsion dar, in der die Absolvent_innen das Gelöbnis sprechen und sich verpflichten, sich stets im Sinne der akademischen Ausbildung zu verhalten. Die 134 neuen Alumni absolvierten die Bachelor- und Masterprüfungen in den vergangenen Wochen erfolgreich - teilweise online, teilweise vor Ort. Nun erhalten Sie offiziell den Titel Bachelor bzw. Master of Arts. „Sehen Sie das als Belohnung für die Anstrengung des Studiums, sehen Sie es aber auch als Auftrag, Menschen mit Ihrer Fachdisziplin Freude zu bereiten“, sagte FernFH-Kollegiumsleiter Martin Staudinger in Richtung der Alumni. „Genießen Sie den heutigen Tag und bleiben Sie ein Leben lang dran, auch Ihrem Geist immer wieder eine Freude zu bereiten.“

Die Absolvent_innen brachten sich ebenfalls aktiv in die virtuelle Feier ein: In jeweils „15 SECONDS OF FAME“ blickten sie auf ihre Zeit an der FernFH zurück und dankten allen, die ihnen in dieser Zeit zur Seite gestanden sind: Freunde, Familie und FernFH-Team. „Sie haben sich in vielen Tagen und vermutlich auch Nächten exzellentes Fachwissen angeeignet und Sie haben ein Vorhaben, das Sie begonnen haben, erfolgreich zu Ende geführt“, sagte Elfriede Riesinger im Namen der FernFH-Geschäftsführung. „Sie dürfen stolz auf sich sein! Teilen Sie nun Ihr Wissen mit anderen, vernetzen Sie sich, bauen Sie tragfähige Kooperationen aus, tauschen Sie sich aus, sodass neues Wissen generiert werden kann. Seien Sie innovativ und kreativ. Bringen wir gemeinsam unsere Gesellschaft ein Stück nach vorne“, betonte Riesinger.

Hier der Link zur virtuellen Sponsion: <https://youtu.be/VTZjey6MzZI>

Kontakt für Rückfragen

Mag.^a Andrea Huttegger, MAS | Public Relations | andrea.huttegger@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-253
Ferdinand Porsche FernFH – Ferdinand Porsche Fernfachhochschule GmbH | Ferdinand Porsche Ring 3, 2700 Wiener Neustadt | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | www.fernfh.ac.at

Über die Ferdinand Porsche FernFH

Die Ferdinand Porsche FernFH ist Österreichs erste Fern-Fachhochschule, sie wurde 2006 gegründet. Durch innovative Lern- und Lehrformen im Bereich Distance Learning übernimmt die FernFH eine Vorreiterrolle beim Thema Fernstudium in Österreich. Alle fünf bundesfinanzierten Studiengänge sind durch die AQ Austria, die Agentur für Qualitätssicherung und Akkreditierung Austria, akkreditiert. 2016 wurde die FernFH nach internationalen Standards durch die Evaluierungsagentur evalag Baden-Württemberg zertifiziert. Die Ferdinand Porsche FernFH hebt bei den akkreditierten Fernstudiengängen die gesetzlichen Studiengebühren von 363,36 Euro pro Semester zzgl. ÖH-Beitrag ein. Darüber hinaus bietet die FernFH Master-Programme, akademische Lehrgänge und Zertifikatslehrgänge an. Weitere Studiengänge und Lehrgänge befinden sich in Vorbereitung. Die FernFH ist eine Tochterorganisation der FernFH Management & Service GmbH, seit 2020 ist auch das Land Niederösterreich an der FernFH beteiligt. **Mehr Informationen** auf www.fernfh.ac.at.

Kontakt für Rückfragen

Mag.^a Andrea Huttegger, MAS | Public Relations | andrea.huttegger@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-253
Ferdinand Porsche FernFH – Ferdinand Porsche Fernfachhochschule GmbH | Ferdinand Porsche Ring 3, 2700 Wiener Neustadt | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | www.fernfh.ac.at